

Maxéville Six retraités honorés à JB Thiéry

2013 sera sûrement une année remarquable pour l'Institution Jean-Baptiste Thiéry qui vient d'ouvrir le 3 janvier sa maison d'accueil spécialisée "Arlette Gruss" à Moyeu, un établissement flamant neuf à destination des autistes adultes.

« L'ouverture s'est très bien déroulée. La MAS emploie 33 personnes dont 6 personnes originaires de Moyeu. Elle accueille pour le moment 13 résidents dont une personne en accueil de jour », se félicitait d'emblée Henri Bégorre qui présidait la très chaleureuse cérémonie des vœux, lundi, à l'espace Saint-Nicolas.

L'institution a 110 ans

La tempête neigieuse n'a pas permis à tous les personnels d'assister à ce traditionnel temps fort de début d'année au cours duquel le président a tenu à saluer le travail de chacun pour le bien-être des résidents.



■ Les retraités 2012 étaient à l'honneur.

« J'ai à cœur que cette Institution, qui a plus de 110 ans, réponde aux attentes, et que le travail avec les pouvoirs publics, malgré la con-

joncture difficile et la nécessaire adaptation, permette d'assurer les moyens nécessaires au développement de tous les projets. J'ai à cœur

que l'Institution, qui accueille dans ses 6 établissements près de 400 personnes polyhandicapées et qui emploie 600 salariés, pour-

suivre ses engagements dans un souci de dialogue social, de complémentarité et de partage des valeurs qui sont les nôtres, en relation avec les familles », a-t-il expliqué dans son discours.

Très attaché à l'Afrique et à l'humain, Henri Bégorre a aussi encouragé les projets d'ouverture, à l'image des échanges déjà établis par le passé. A l'issue de cette cérémonie, les administrateurs et les professionnels ont chaleureusement félicité et applaudi les six retraités honorés pour leur fidélité : Annette Christophe (25 ans au SELF de l'IME), Marie-France Lhotel (34 ans en tant que professeur), Bernadette Robson (31 ans en qualité d'AMMP), Marie-Lucie Harroy (agent technique depuis 40 ans), Martine Paris (37 ans en tant qu'éducatrice), Danièle Schleife (orthophoniste depuis 38 ans au CMP de Toull).